



Frühjahrsputz auf unserer Reitanlage am



04.05. und 05.05.2013

Bedingt durch den langen Winter, haben wir erst am letzten Wochenende den Frühjahrsputz auf unserer Anlage in Angriff nehmen können. Bei viel Sonnenschein haben wir an zwei Tagen sehr viel geschafft.

Es gibt noch ein paar Restarbeiten, aber dank eures Einsatzes wurde doch eine große Menge geschafft.



Der Grillplatz wurde von Unkraut befreit, der Grill geputzt und Rasen gemäht.

Auf unserem Brennplatz hatte sich sehr viel Grünschnitt angesammelt und mußte verbrannt werden.



Das Holz am Stall mußte dringend wieder etwas Farbe bekommen.



Es gab aber auch genug Zeit zu verschlafen und Kraft für die nächste Aufgabe zu sammeln.

Die Alte Reithalle wurde von Spinnenweben und Dreck befreit. Anschließend wurde gemalt, gemalt und gemalt.



Auf dem Dressurviereck wurde geschaufelt, geharkt, geschraubt und gemalt.





Die Löcher auf unserem Parkplatz wurden aufgefüllt.



Nach getaner Arbeit fanden alle fleißigen Helfer bei diversen Salaten, Nackensteak, Grillwurst und Getränken Zeit für interessante Gespräche.





So gingen zwei Tage voller Arbeit, bei schönem Frühlingswetter zu Ende.

Der Dank gilt allen, die ihre Freizeit geopfert haben um für die Stallgemeinschaft, das Pferdesportzentrum-Kiel und ihren Kieler Renn- und Reitverein zu arbeiten. Besonders zu erwähnen ist der Einsatz derer, die keine Vereinsangehörigen sind und trotzdem kräftig mit angepackt haben.

Vielen, vielen Dank euch allen – es hat Spaß gemacht



To be continued - wenn die Alte Reithalle fertig ist...